

## Dua Lipa se va de Chile: “Me encanta mucho aquí”

**GENTE.** El centro de Santiago fue uno de los lugares donde la cantante protagonizó un comercial de una marca de lujo.

La cantante y modelo albano-británica Dua Lipa (“Future Nostalgia”) estuvo cinco días en Chile para grabar un comercial de la marca francesa Yves Saint Laurent (YSL), que no posee tiendas en el país, sólo productos en multitiendas. Ayer, al regresar a Europa la artista publicó una serie de fotos en

su cuenta de Instagram, junto a un “¡gracias Chileeeee! Me encanta muchoo aquíiii”.

“Nos vemos prontoooo”, agregó la también compositora, que en 2022 dio un concierto en el Estadio Bicentenario, de La Florida, Región Metropolitana, el marco de la gira “Future Nostalgia”, como se titula su antepenúltimo disco.

Dua Lipa desde 2019 es el rostro de la fragancia “Libre”, de YSL, lanzada aquel año en Manhattan, Estados Unidos, cuya más reciente publicidad es la que grabó la intérprete en la capital chilena, que registró su última jornada con fotos y un video de noche en una terraza del sector oriente acompañada por parte de su equipo,



ARTISTA SE DESPIDIÓ DEL PAÍS CON UNA CELEBRACIÓN EN UNA TERRAZA.

además de un plato de ostiones del norte a la flama.

Al cierre de esta edición, las imágenes contaban con más

de 1,5 millones de “me gusta”, acompañados de invitaciones a tomar pisco o melón con vino, pedidos de nacionalidad,

entre otros aspectos muy chilenos, ya que la cantante en su viaje anterior visitó el Cerro San Cristóbal y comió mote con huesillos al llegar a la cima.

Esta vez, las grabaciones que trajeron a la artista a Chile fueron en San Pedro de Atacama, el metropolitano Embalse El Yeso, junto al centro de Santiago, donde fue filmada en el Paseo Bandera y el Club de La Unión.

Dua Lipa también tiene un club de lectura en la cuenta @service95, donde a comienzos de diciembre anunció que este año leerá la edición en inglés de la novela “Chilco”, de la autora de origen mapuche Daniela Catrileo. 